
７番（小川義昭君）  
 
 冒頭にも申しましたように、今回の私の質問というのは公共施設

の見直し内容だけではないのです。それよりも今大きな問題になっ

ているのは、今回のこの公共施設の見直しの進め方が拙速であると

いう声が、今回の選挙でも非常に多くの皆さん方からそういった声

を耳にしたのです。ですから、要は進め方に問題があるのであって、

見直しそのものについてはいろいろ検証されていると思います。で

すから、手順、進め方、こういったことをもう少し慎重にやられた

らどうか。そのためにはこの白書というものを早く作成して、これ

をもとにもう少し時間をかけて公共施設のあり方や存続、そういっ

たものについてもう少し時間をかけて市民、議会と検討したらどう

かということを提案しているわけです。  
 ですから、そのためにも公共施設マネジメント白書をつくったら

どうかということなので、これをつくるのかつくらないのか、市長

の見解を求めます。  


